

# *Triplista Martínez cierra cuarto en Mitin de Mónaco*



Foto: World Athletics.

La Habana, 22 jul (RHC) El triplista Lázaro Martínez finalizó este viernes en el cuarto lugar del Mitin Internacional de Atletismo Herculis 2023, con sede en el Principado de Mónaco, novena parada de la corriente liga del diamante.

Con discreta marca de 16,81 metros, quedó lejos de los premiados en una lid dominada por Hugues Fabrice Zango, de Burkina Faso, con brinco de 17,70.

Lo más llamativo en la presentación del campeón de los XXIV Juegos Centroamericanos y del Caribe de San Salvador 2023 fue que solo pudo fijar un salto válido y no llegó a la cuarta ronda.

El jamaicano Jydon Hibbert (17,66 metros) y el argelino Yasser Mohammed Triki (17,32) acapararon los otros dos premios, en ese orden.

Lázaro sumó cinco rayas en el escalafón de la liga. Con 16 se sitúa por detrás del líder Zango, quien accedió a 22 rayas.

El triple salto para hombres no volverá a convocarse hasta la reunión de Shenzhen, en China, el 2 de septiembre. Luego, los ocho mejor situados en el ranking serán protagonistas de la final pactada para la ciudad estadounidense de Eugene los días 16 y 17 de septiembre.

La nota más llamativa del Mitin la aportó la keniana Faith Kipyegon con récord del mundo en la milla (4:07.64 minutos). Aunque no está incluida en los campeonatos del mundo y los juegos olímpicos, la prueba atrae la atención de la africana, quien ha establecido tres plusmarcas universales en menos de dos meses.

Kipyegon había firmado el tercer mejor crono de la historia en los mil 500 metros durante la parada de Florencia, el 2 de junio último, al detener los relojes en 3:49.11 minutos. Cinco días después cubrió los 5 mil metros en París en 14:05.20.

Llama la atención que el anterior tope de la milla estaba en poder de la neerlandesa Sifan Hassan desde el 12 de julio de 2019, cuando consiguió 4:12.33 minutos en el propio mitin de Mónaco.

En el salto de longitud dominó la italiana Larissa Lapachino con marca personal de 6,95 metros. En ese evento se presentó la venezolana Yulimar Rojas, quien ante la omisión del triple salto para mujeres en la convocatoria aprovechó para mantenerse activa y finalizó en el décimo lugar con estirón de 6,61 metros.

## DISCÓBOLA MATHEUS GANÓ EN COSTA RICA

También este viernes comenzaron las acciones del Campeonato de la Asociación de Atletismo de Norteamérica, Centroamérica y el Caribe Sub-18 y Sub-23 de Costa Rica 2023. Allí hubo triunfo cubano gracias a la discóbola Melany Matheus.

Envío de 59,60 metros le garantizó el éxito entre menores de 23 años de edad, por delante de la estadounidense Shelby Frank (56,96) y la haitiana Michaelle Valentin (51,62).

Este sábado, en la sesión matutina, concursarán los otros tres cubanos inscritos en el certamen. Haila González lo hará en el salto de longitud (sub-23). Kendry Luis Menéndez y Yander Luis Herrera correrán las semifinales de los 110 metros con vallas para menores de 18 años de edad.(Fuente: JIT).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/329187-triplista-martinez-cierra-cuarto-en-mitin-de-monaco>



**Radio Habana Cuba**